

# Le plus austral des tableaux de Saint Josémaria

Ce tableau de Saint Josémaria a été intronisé à la paroisse de Notre-Dame-du- Mont-Carmel, à Rio Grande, en Argentine.

13/03/2014

Le 4 avril dernier, à 19h, trente minutes avant le plus austral des coucher au monde, un tableau de saint Josémaria a été intronisé lors d'une cérémonie à laquelle ont assisté de nombreuses familles de la

paroisse de Notre-Dame-du-Mont-Carmel, à Rio Grande, en Argentine.

La Messe fut dite par le père Pedro Reyes Vizcaino qui évoqua ce qu'est l'appel universel à la sainteté en citant saint Josémaria pour qui « la sainteté n'est pas le privilège d'un petit nombre, mais le fait de tous ».

Le 6 octobre 2002, lors de la canonisation de Saint Josémaria, Jean-Paul II encouragea les fidèles: « En suivant ses traces, propagez dans la société, sans distinction ni de races, ni de classes, ni de culture, ni d'âge, la conscience que nous sommes tous appelés à la sainteté ».

Ce tableau fut bénit et placé sur un mur de la paroisse de Notre Dame-du-Mont-Carmel. Saint Josémaria ne fit que diffuser la dévotion envers la Vierge Marie dans toutes ses expressions et recommanda vivement les coutumes de la piété mariale que tous les chrétiens ont

vécu au fil des siècles : la récitation du Saint Rosaire, ou le port du scapulaire du Carmel dont il parle en Chemin : « Porte sur ton cœur le saint scapulaire du Carmel. Peu de dévotions, — il y a tant et de si bonnes dévotions mariales— sont si enracinés parmi les fidèles et ont été aussi bénies des Papes. — Par ailleurs, ce privilège du samedi est si maternel!

Le père Pedro a souligné l'importance de l'intronisation de Saint Josémaria en Terre de Feu : « Cela montre bien que ce que le Seigneur nous a recommandé se réalise toujours : « Allez, dans tous les confins du monde, prêchez l'Évangile ». De fait, l'Église en Terre de Feu est à la fin du monde et la dévotion à saint Josémaria entoure cette évangélisation”.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/le-plus-austral-  
des-tableaux-de-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-fr/article/le-plus-austral-des-tableaux-de-saint-josemaria/)  
(20/01/2026)